

Chers frères et sœurs,

Ce matin, j'ai célébré l'Eucharistie dans la cathédrale d'Albano.

Ce fut un moment important de communion ecclésiale et de rencontre avec la communauté diocésaine.

Je remercie Son Excellence Mgr Viva, qui est ici présent, ainsi que tous ceux qui ont travaillé à l'organisation de cette très belle célébration. Toutes mes félicitations à toute la communauté diocésaine !

Ces derniers jours, des nouvelles dramatiques continuent d'affluer du Moyen-Orient, en particulier de Gaza.

J'exprime ma douleur profonde suite à l'attaque de l'armée israélienne contre la paroisse catholique de la Sainte Famille dans la ville de Gaza ; qui, comme vous le savez, a causé jeudi dernier la mort de trois chrétiens et blessé gravement plusieurs autres personnes.

Je prie pour les victimes, Saad Issa Kostandi Salameh, Foumia Issa Latif Ayyad, Najwa Ibrahim Latif Abu Daoud, et je suis particulièrement proche de leurs familles et de tous les paroissiens. Cet acte s'ajoute malheureusement aux attaques militaires incessantes contre la population civile et les lieux de culte à Gaza.

Je demande à nouveau que cesse immédiatement la barbarie de la guerre et que l'on parvienne à une résolution pacifique du conflit.

J'appelle la communauté internationale à respecter le droit humanitaire et à respecter l'obligation de protéger les civils, ainsi que l'interdiction des punitions collectives, de l'usage indiscriminé de la force et du déplacement forcé de la population.

À nos bien-aimés chrétiens du Moyen-Orient, je dis : je comprends votre sentiment d'impuissance face à cette situation dramatique. Vous êtes dans le cœur du Pape et de toute l'Église.

Merci pour votre témoignage de foi. Que la Vierge Marie, femme du Levant, aurore du Soleil nouveau qui s'est levé dans l'histoire, vous protège toujours et accompagne le monde vers l'aube de la paix.

Je vous salue tous, fidèles de Castel Gandolfo et tous les pèlerins ici présents ...